

ガラス廃材の再資源化資材であるミラクルソルの活用拡大に取り

約160人参加し技術講習

ミラクルソル協会

組むミラクルソル協会(原裕理事長)は26日、第21回「ミラクルソル工法」技術講習会を東京都内で開いた=写真。行政や建設会社、コンサルタントなどから約160人が参加。

ミラクルソルを使った環境負荷低減技術や活用分野の拡大の可能性などについて講演を聞いた。

講習会の冒頭、あいさつに立った原理事長は、ミラクルソルの開発の経緯について、軽量盛土材として当初開発した素材が、緑化や舗装など29の工法の開発に発展したことを話した。また、全国各地で開催している同技術講習会について今後、北陸や東北地方で開く

ていく考えを述べた。講習会ではまず原理事長が「多目的環境材料ミラクルソルの環境負荷低減技術」をテーマに講演。環境土木・環境緑化工法だけでなく、透水性舗装工法や屋上緑化工法など幅広い活用事例を説明した。

また同日の講習会では、前国土交通省水管理・国土保全局砂防部長の西山幸治氏が「近年の災害の教訓と防災対策の強化」と題して特別講演を行った。

佐賀建設新聞

発行所

株式会社 建設新聞社

Tel 849-0301

小城市牛津町乙柳1145-7

Tel 0952-66-5750 (代)

FAX 0952-66-5751

購読料 月額5,940円(税込)

毎週火・木・土曜日発行

日本専門新聞協会会員

